tiempo terminó con empate; en la segunda parte un penalty tirado por Illa se estrella en el larguero; no obstante es el mismo jugador el que consigue el de la victoria en una jugada personal y muy inteligente al driblarse su propia sombra; este gol es acogido con grandes aplausos ya que ha gustado mucho al gran número de espectadores asistentes.

El equipo presentado fué el siguiente: Pagés; Comas, Casas, Taberner; Lloreda, Prat; Molins, Martínez, Illa, Felip y Riera.

Destacó el portero Pagés, Casas, Illa y Riera.

BALON MANO

V Campeonato Local de Balón Mano a 7

I Trofeo Excmo. Ayuntamiento

P. Baulenas, 7-A. Olímpica, 7

Se esperaba este partido como el más interesante de la velada, y en verdad lo fué. Lo primeros en inaugurar el marcador son los olímpicos por mediación de Illa; no obstante, se termina la primera parte con el resultado de 5-2 con ventaja de los Baulenas; en esta parte se tiraron dos penaltys contra los olímpicos siendo uno de ellos gol, y también fueron expulsados por un momento dos jugadores de los olímpicos.

En la segunda parte empiezan a dominar algo más los olímpicos, ya que la primera fué de dominio de los Baulenas; a los 12 minutos de juego el marcador señalaba empate a seis goles y más tarde a siete, resultado con que terminó el partido, no sin antes haber tirado un penalty los Baulenas que fué parado bien por Pagés; este penalty vino seguido de dos expulsiones más por los olímpicos por protestar éstos, ya que el penalty tuvo mucho que desear.

Por los olímpicos si alguien destacó fué el portero Pagés, ya que todos los restantes estuvieron muy por debajo de sus actuaciones, y esto fué debido a la desmoralización que sufrieron a los cuatro minutos de juego al serles expulsados los dos jugadores antedichos y castigarles



El equipo de Balón Mano, que ha realizado una brillante campaña

con un penalty que fué el segundo gol para los Baulenas.

El equipo fué el mismo que jugó contra los R. Viadé.

A. Olímpica, 21 Eléctricos E. G. A., 10

El primer tiempo del partido fué bastante nivelado y terminó con 10 a 7; en el segundo, los olímpicos jugaron mucho mejor y consiguieron 10 goles seguidos que pusieron el marcador 20-7. A partir de este momento lo aprovecharon los Eléctricos E. G. A. y consiguieron tres goles más.

El equipo presentado fué: Pey; Bosch, Borrell; Illa; Senti, Brugués, Bellavista (Durán),

Arbitró bien el Sr. Canal, destacando por los olímpicos Senti y Borrell, que consiguieron siete goles cada uno.

En este partido estuvo ausente el portero titular Pagés que lo suplió Pey bien.

A. Olímpica, 21-P. Cunitus, 2

No tuvo ninguna importancia este partido dada la gran goleada que hubo, y esto fué debido al faltarles al equipo contrario algunos jugadores titulares y un jugador durante todo el partido y ello fué lo que lo desmereció, ya que los seis jugadores quedaron agotados a los pocos minutos. La primera parte terminó con 10 a 1. Arbitró el Sr. Murtra, siendo el equipo presentado el siguiente: Pagés; Bosch, Bellavista; Illa; Durán, Senti, Brugués.